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Premesso che nel mese di luglio 2006 è partito in maniera ufficiale, dopo un 
periodo di gestazione particolarmente difficile, un discusso piano del trasporto 
urbano atto a “migliorare” l’accessibilità e la fruizione del servizio ; 

considerato che: 

-  sulla base di tale piano si cerca di rendere più agevole e moderno il sistema 
di trasporto per la cittadinanza biellese; 

- si sono riscontrate delle grosse perplessità manifestate dalla cittadinanza e 
da alcune forze politiche e Consigli di Circoscrizione della Città in particolar 
modo riferiti ad alcune tratte e ad alcune fermate; 

- sono trascorsi ormai 6 mesi dalla sua attuazione e messa in opera; 

- si spera che anche questo piano non sia stato sotto il profilo economico, 
gestionale e di gradimento un buco nell’acqua così come il Progetto Chiamabus 
provinciale; 

                                          Interroga 

 

l’Assessore competente , che “sfortunatamente” dopo il rimpasto di Giunta è 
l’unico ad avere mantenuto la stessa delega, per conoscere i risultati ottenuti 
dal piano nel periodo di controllo e ove lo stesso abbia riscontrato particolari 
difficoltà quali strumenti verranno utilizzati per il suo miglioramento.  

 

 
Chiedo risposta in aula 
 
Biella 4 gennaio  2007                                           
 
                                                                              Antonio Filoni 
                                                                           Capogruppo Pdci 
 
 


